



Tome nota

Gobierno planea aumentar retención sobre inversiones

El gobierno mexicano propone aumentar del 0.50% al 0.90% la retención del ISR sobre rendimientos de Cetes, bonos, pagarés y fondos de inversión a partir del 2026. La medida, que debe aprobar el Congreso, busca incrementar ingresos fiscales y aliviar el gasto público. Expertos advierten que podría desincentivar el ahorro formal, afectar a quienes no presentan declaración y reducir los rendimientos reales de los ahorradores, especialmente ante tasas de interés a la baja.

Más Información: eleconomista.mx